

## TC Rot-Weiss unterstützt Togo

Nach coronabedingter Zwangspause fand dieses Jahr wieder der Togoball statt. Dort werden Spenden für den Aufbau der Wasserversorgung in den Dörfern sowie von Schulen und Ausbildungsplätzen gesammelt. Getragen wird der Ball neben der hervorragenden Tanzband „More fun“ durch Aufführungen verschiedener Gruppen im Bereich Tanz und Akrobatik.

Der TC Rot-Weiss Schwäbisch Gmünd unterstützt den Verein durch Auftritte zweier Turnierpaare.

Leila Abourjeily-Patzl mit Artem Tumantsov

Sen. IA präsentierten dem Publikum die fünf Lateintänze, Samba, Chacha, Rumba, Paso doble und Jive. Sie zeigten Hüftbewegungen, rhythmisch gesetzte Schritte, ausgeprägte Armbewegungen und viele Solodrehungen und präsentierten somit die Charakteristik jedes einzelnen Tanzes.

Für den Standardshowblock zeichneten sich Dr. Karl Ernst und Heidi Neitzel verantwortlich. Nach ihrem Vizemeistertitel und dem Aufstieg, tanzen sie in der Sen III S, der höchsten deutschen Klasse. Sie präsentierten die fünf Standardtänze Langsamer Walzer, Tango, Wiener Walzer, Slowfoxtrott und Quickstep. Im Gegensatz zu den Lateintänzen handelt es sich bei den Standardtänzen um Bewegungstänze in geschlossener Tanzhaltung. Ein hohes Maß an Bewegung, Balance und Haltung sorgen für einen harmonischen Bewegungsablauf. Karl Ernst und Heidi zeigten Paarharmonie auf hohem Niveau.

Das Publikum honorierte die Leistungen mit viel Applaus während und nach den einzelnen Tänzen.



Weitere Informationen zum Verein  
„Hilfe für Togo e.V.“  
Finden Sie unter  
[www.hilfe-fuer-togo.de](http://www.hilfe-fuer-togo.de)